

24.04.2018

## **Diskussionsrunde mit Christoph Ingenhoven – Konferenz zur Schönheit und Lebensfähigkeit No. 9, 26.–27. April 2018, Düsseldorfer Rheinterrasse**

Datum

24.04.18



### **Heimat Stadtquartier**

Die 9. Konferenz zur Schönheit und Lebensfähigkeit der Stadt findet am 26. und 27. April 2018 in der Düsseldorfer Rheinterrasse statt, veranstaltet vom Deutschen Institut für Stadtbaukunst.

Christoph Ingenhoven wird am 27. April 2018 an der der Diskussionsrunde "Stadtquartier 5 - Frankfurt am Main" teilnehmen, die von Boris Schade-Bünsow, Chefredakteur der Bauwelt, moderiert wird.

Mit der Wohnungsknappheit in den Metropolregionen ist das Stadtquartier als Heimat in aller Munde – eine große Herausforderung für den neuen, städtischen Wohnungsbau in Deutschland, denn die Quartiersentwürfe müssen den Anforderungen von schönen, sozial und funktional gemischten Stadtquartieren gleichermaßen gerecht werden.

Wir brauchen das Stadtquartier als Heimat jetzt! Welche Haustypologien können zu funktionaler Mischung und sozialer Vielfalt beitragen? Wie kann eine Differenzierung zwischen öffentlichem und privatem Stadtgrundriss gelingen? Auf welche Weise können charaktvolle, städtische Platz- und Straßenräume entwickelt werden? Wie können Kommunen und Entwickler ein solches urbanes Stadtquartier realisieren?

Anhand dieser Leitfragen soll auf der Konferenz zur Schönheit und Lebensfähigkeit der Stadt No. 9 interdisziplinär diskutiert werden, wie die in den letzten Düsseldorfer Tagungen entwickelten Ideen zum Stadtquartier umgesetzt werden können – jeweils am konkreten Beispiel einer Stadt über die Realisierbarkeit eines Stadtquartiers.

Weitere Informationen und Anmeldung

Foto: Jim Rakete